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せっけんを つかって 洗
あら

いましょう。 

手
て

を 洗
あら

う 前
まえ

 

 汚
よご

れが 残
のこ

りやすいところ  

 

◆爪
つめ

は 短
みじか

く 切
き

っています

か？ 

◆時計
と け い

や 指輪
ゆ び わ

は 外
はず

しましょ

う 

 

 ◆指
ゆび

の 先
さき

 

 ◆指
ゆび

の 間
あいだ

 

 ◆親指
おやゆび

の 周
まわ

り 

 ◆手首
て く び

 

 ◆手
て

の しわ 

 

（１）せっけんを 泡立
あ わ だ

て、手
て

のひらを よく こす

る 
（２）手

て

の甲
こ う

を こする 

  

（３）指先
ゆびさき

や 爪
つめ

の 間
あいだ

を しっかり こする （４）指
ゆび

の 間
あいだ

を 洗う
あ ら う

 

  

（５）親指
おやゆび

と 手
て

のひらを 洗
あら

う （６）手首
て く び

を 洗
あら

う 

て         あら 
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せっけんを 水
みず

で 流
なが

す。 きれいな タオルで ふく。 


